

道路横断中の高齢男性、大型トラックにはねられ死亡 午後7時台、雨交じりの雪、路面ぬれ (ライト反射し見づらい状況)

2015年3月5日(木)8時3分
4日午後7時50分ごろ、山形県の国道で、道路を横断していた高齢男性が、運転手の男性(41)の大型トラックにはねられた。男性は頭を強く打ち、約3時間後に死亡が確認された。警察によると、大型トラックが直進中、右から歩いて道路を渡っていた男性をはねた。現場は見通しの良い直線で、当時、雪交じりの雨が降り、路面はぬれていた。

地域住民への “泥はね” 注意!

- ・市街地、交差点付近の凍結路面で追突、衝突
- ・慣れにより、路面のすべりやすさを忘れてスリップ
- ・交差点付近は、雪山で見通しも悪くなり、出会い頭の衝突や歩行者との事故

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

“ぼんやり” は、事故のもと、緊張感をもって!

自宅を出る前、会社を出る前、後方確認・周囲の確認

ウォーキング中の中3男子、はねられ死亡

2015年3月4日(水)7時55分
2日午後6時55分ごろ、千葉県の市道を歩いていた、市内に住む中学3年の男子生徒(15)が前から走ってきた軽乗用車にはねられた。男子生徒は頭を強く打ち、病院に運ばれたが翌日未明に死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(26)を現行犯逮捕した。同署によると、現場は中央線の無い見通しの良い直線。男子生徒は友人と2人でウォーキング中だった。

鶴居村 吹雪のため見通しが悪かった

大型トレーラー動けず停車中、後続の路線バス、トラック玉突き

2015年3月4日 13時55分
4日午前11時10分ごろ、鶴居村アトコシヤラカの道道で、乗客7人を乗せた路線バスとトレーラー1台、トラック2台が絡む玉突き事故があった。釧路署によると、このうち2人が足や腰の痛みを訴えているが、命に別条はない。トレーラーが発車できずに停車していたところ、後続のバスとトラック2台が衝突した。事故当時、吹雪のため見通しが悪かったという。

トラックはみ出し、トラックと正面衝突、後続トラックが追突

大型トラック3台からむ多重事故

2015年3月4日(水)14時20分
4日午前3時35分ごろ、静岡県内の国道で大型トラック3台が絡む多重事故が発生した。運転していた男性3人が重軽傷を負い、市内の病院へ搬送された。現場は片側1車線の直線道路。下り線を走行していた男性(43)の大型トラックが対向車線からはみ出してきた男性(43)の大型トラックと正面衝突した。さらに後方を走っていた男性(39)の大型トラックが追突した。

大型トラックが乗用車に追突

4台絡む玉突き事故、4人重軽傷

2015年3月4日(水)11時20分
3日午後5時35分ごろ、福島県の東北道で大型トラックと乗用車など4台が絡む玉突き事故があった。男性1人が重傷、3人が軽傷を負った。高速隊によると、運転手の男性(58)の大型トラックが、会社員の男性(25)の乗用車に追突し、その勢いで、会社員の男性(34)と会社員の男性(43)のライトバン2台に次々と玉突きした。